

公安委員会の活動状況（令和7年1～3月）

大分県警察年頭視閲式への出席について（1月11日）

○ 年月日

令和7年1月11日（土）

○ 内容

公安委員3名は、大分県運転免許センターにおいて開催された「令和7年大分県警察年頭視閲式」へ出席し、公安委員会を代表して平川公安委員長が挨拶するとともに、展示訓練を観覧した。



警察署長会議への出席について（1月17日）

○ 年月日

令和7年1月17日（金）

○ 内容

公安委員3名は、「警察署長会議」へ出席し、公安委員会を代表して平川公安委員長が挨拶を、各委員が総評を行った。



大分県警察柔道・剣道大会への出席について（1月24日）

○ 年月日

令和7年1月24日（金）

○ 内容

公安委員3名は、「令和6年度大分県警察柔道・剣道大会」に出席し、選手への激励を行うとともに、柔道及び剣道の試合を観戦した。



警察学校初任科生の卒業式への出席について（1月31日）

○ 年月日

令和7年1月31日（金）

○ 内容

平川公安委員長は、警察学校で行われた初任科長期課程の卒業式に出席し、公安委員会を代表して卒業生に対し挨拶を行った。



別府警察署協議会への出席について（2月14日）

○ 年月日

令和7年2月14日（金）

○ 内容

久家公安委員は、別府警察署において開催された別府警察署協議会に出席した。警察署協議会では「高齢者の安全対策」について協議がなされた。



交通管制センターの視察について（2月27日）

○ 年月日

令和7年2月27日（木）

○ 内容

公安委員3名は、交通管制センターを視察し、業務概要等について説明を受け、勤務員に対し激励を行った。



大分県警察退職者表彰式への出席について（3月31日）

○ 年月日

令和7年3月31日（月）

○ 内容

平川公安委員長は、大分県庁舎新館大会議室において開催された「令和7年大分県警察退職者表彰式」に出席し、公安委員会を代表して挨拶を行い、長年の勤続に対する慰労の言葉を述べた。

